Karneval in Rahms

18. FEBRUAR 2019 / G. HEHL / KOMMENTARE DEAKTIVIERT FÜR KARNEVAL IN RAHMS

Tanzgruppe der Feuerwehrkameraden überzeugt wiederum in Rahms beim Karneval

Bereits zum 4. Male trat das Männerballett der Freiwilligen Feuerwehr Kuhnhöfen beim Karneval in Rahms auf. "Männer Piraten" war das diesjährige Motto. Den Tanz hatten Verena Pleitgen und Angi Wisser mit den 13 Herren der Feuerwehr eingeübt. Stimmungsvolle Lieder wie "Frei wie der Wind" und "Was wollen wir trinken" sowie "Seeräuber Opa Fabian" rundeten einen hervorragenden Tanz ab, der unter dem Beifall des begeisterten Publikums in der ausverkauften Narrhalla in Rahms bei Neustadt / Wied vorgeführt wurde. Begleitet wurden die 15 Aktiven durch 30 einheimische Fans die allesamt mit dem Bus angereist waren. Die Vorbereitungen für den Tanz begannen bereits im November des vergangenen Jahres. An manchem Abend wurde geprobt. Viele Freizeitstunden wurden geopfert.



Ich danke allen Beteiligten für den wiederum gelungenen Auftritt. Es war ein toller Abend, den wir so schnell nicht vergessen. Wer die Truppe noch einmal sehen möchte hat die Möglichkeit beim Kinderkarneval am 24. Februar 2019 im Dorfgemeinschaftshaus in Arnshöfen.

Ortsbürgermeister Gerhard Hehl